

Perhutani KPH Malang Hadiri Malang Coffee Week 2024

Mayzha - SURABAYA.PROMEDIA.CO.ID

Dec 4, 2024 - 22:06



Malang - Perhutani KPH Malang diwakili oleh KSS Wisata dan Agro Forestry turut hadir dalam kegiatan Malang Coffee Week 2024 yang berlangsung di Elpico Mall, Desa Kalisongo, Kecamatan Dau, Kabupaten Malang, pada 3-4 Desember 2024 yang digelar oleh Dinas Pariwisata dan Kebudayaan (Disparbud) Kabupaten Malang.

Acara ini diikuti oleh 24 tenant yang menampilkan berbagai produk kopi unggulan. Selain itu, Malang Coffee Week 2024 juga dihadiri oleh perwakilan dari Kementerian Pariwisata RI, Bank Jatim, Bank BRI, pengusaha kopi, hingga mantan Sekretaris Daerah Kabupaten Malang sekaligus mantan Penjabat Wali Kota Malang.

KSS Wisata dan Agroforestry KPH Malang menyampaikan bahwa partisipasi dalam kegiatan ini memberikan manfaat besar. "Kami tidak hanya bertemu dengan para pelaku industri kopi, tetapi juga mendapatkan wawasan baru tentang pengembangan kopi yang bisa diadaptasi untuk kawasan wisata hutan kami. Kopi merupakan salah satu komoditas yang berpotensi untuk mendukung agroforestry di wilayah kerja KPH Malang," ujarnya.

Dalam kesempatan terpisah, Wakil Adm KPH Malang menambahkan, "Kegiatan seperti ini membuka peluang kolaborasi yang lebih luas antara Perhutani dan pelaku industri kopi, terutama dalam mendukung konsep wisata berbasis agroforestry yang berkelanjutan. Harapannya, sinergi ini dapat meningkatkan perekonomian masyarakat sekitar hutan."

Administratur KPH Malang turut memberikan pandangannya mengenai kegiatan ini. "Malang Coffee Week 2024 adalah momentum strategis untuk memperkenalkan potensi agroforestry berbasis kopi yang dapat dikembangkan di kawasan hutan. Kami berharap ajang ini dapat membuka peluang investasi sekaligus memperkuat kerja sama lintas sektor untuk mendorong keberlanjutan pengelolaan hutan dan kesejahteraan masyarakat sekitar," jelasnya.

Kegiatan Malang Coffee Week 2024 diharapkan dapat menjadi platform yang efektif untuk mempromosikan kopi khas [Kabupaten Malang](#) sekaligus membuka peluang kerja sama lintas sektor. @Red.